

Municipio de La Ligua se adjudica recursos para continuar con el funcionamiento del Albergue y el programa "Noche Digna"

El encargado regional del programa "Noche Digna" de la Seremi de Desarrollo Social de la región de Valparaíso, Ricardo Núñez Morales, se reunió con el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, y su equipo social. En la cita les comunicó los nuevos recursos que se le asignarán al albergue municipal para que continúe con su funcionamiento.

La primera autoridad comunal agradeció el aporte de la Seremi de Desarrollo Social y los felicitó por el trabajo mancomunado que realizan con el Municipio Liguano desde que comenzó la iniciativa. "Primero felicitar al equipo de desarrollo social. Hoy día nuevamente nos dan muy buenas noticias para poder apoyar a esta gente en situación de calle. De hecho, la mayoría de La Ligua y eso también hay que recalcarlo. Gente que por años ha estado en situación de calle y hoy tienen un techo digno y un lugar digno para poder dormir, poder comer y poder pasar un rato agradable. Estamos muy felices y esperamos poder seguir con estas iniciativas".

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Posteriormente, Ricardo Núñez Morales, encargado regional del programa "Noche Digna" de la Seremi de Desarrollo Social de la región de Valparaíso, hizo un recorrido junto al alcalde por el albergue y detalló concretamente en qué consisten los recursos. "Nosotros hoy día vinimos aplicar el acta de apertura de albergue de emergencia que tiene la Municipalidad de La Ligua por 15 días, todo lo anterior en el contexto del último frente de mal tiempo que partió esta semana. También vinimos a ver temas técnicos referidos al convenio por el albergue de 120 días que comienza una vez terminado el albergue de emergencia".

Asimismo, Núñez, indicó que para la Seremi de Desarrollo Social es vital que en La Ligua exista un centro de estas características. "Para nosotros es súper importante tener una oferta en la comuna de La Ligua, ya que partimos el año 2023 con un plan piloto para las personas en situación de calle que están en la comuna de La Ligua y nos fue muy bien. La ejecución que tuvo la Municipalidad de La Ligua fue optima financieramente, administrativamente y técnicamente. Y eso también gracias a la gestión que tienen los profesionales y el alcalde que lidera este proyecto. Por ende, este año también se priorizó la comuna para tener toda la oferta que mencionamos y esperamos que también la oferta pueda seguir creciendo en los próximos años".





Es importante precisar que, el albergue municipal de La Ligua tiene cupo para 20 personas y actualmente está acogiendo a 14.



y tú, ¿qué opinas?